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Ich bin nicht so der große Sport-Event-Konsument, ich sehe nur sehr wenige
Schirennen, am ehesten noch Bewerbe im Schispringen. In Fußballspiele und
Autorennen falle ich vielleicht zwei Mal pro Jahr, auch hier ist mein
Interesse enden wollend. Versäume ich einen solchen Event, tut mir das
nicht weh - denn ich habe sowieso nicht gewusst, dass er statt fand.
 
 Aber manchmal möchte ich eben doch ein wenig Sport im Fernsehen erleben -
speziell, wenn es live ist. Von Dominik Thiem habe ich z. B. bereits zwei
Spiele gesehen.
 Vor kurzer Zeit hatte ich eben wieder Gusto auf ein wenig Sport und habe
eben auf ORF Sport+ geschaut, was mir da so angeboten wurde.
 
 Da gab es ein Live-Rennen in der Formel 1 - also habe ich mir das
angesehen. Hier kannst Du einen kurzen Blick darauf werfen...
 Alles klar?
 
 Vielleicht ist es Dir ebenso ergangen, wie mir. Ich habe die ersten
Sekunden nicht erkannt, dass es sich bei diesem Event um ein
Computer-Rennen handelt.
 Hier fahren also tatsächlich Computerspieler in einem Online-Spiel
gegeneinander. Und es ist eine richtige Meisterschaft!
 
 Ich habe mir, auch nachdem ich das bemerkt habe, das Rennen weiter
angesehen - und tatsächlich: Für mich ist auch im persönlichen Empfinden
kein wirklicher Unterschied zur echten Formel 1. Zudem ist diese Art des
Motorsports wesentlich besser für die Umwelt. Bei dem Rennen hat übrigens
ein Österreicher gewonnen... 
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